

Eisenstädter



Nr. 39, 23.9.15, Abo: 02742/802-1802 € 2,90
eisenstadt.BVZ.at

BILLARD

Tag der offenen Tür. Der Billard Club Eisenstadt, bestehend aus den drei Vereinen, veranstaltet am kommenden Samstag im Vereinslokal einen Tag der offenen Tür. „Wir wollen der Bevölkerung in der Umgebung zeigen, wie vielseitig und interessant der Billardsport sein kann. Man kann sich auch von den vielen geübten Spielern Tipps abholen“, so Obmann Manfred Dreiszker, der weiter ausführte: „Auch der 17-fache Staatsmeister Robert Immervoll wird anwesend sein und die eine oder andere Artistikeinlage zeigen.“
Beginn ist um 13 Uhr.